

Cuartel de Bomberos rural de La Serena: Un sueño cada vez más cercano

Entre sus avances, se levantó una convocatoria de voluntarios para la nueva brigada y se está trabajando en el diseño de la futura infraestructura. Además, se recibió la donación de un carro forestal 4x4, que permitirá atender emergencias en sectores con condiciones geográficas complejas.

Por: Valentina Echeverría O.

La creación del primer cuartel de Bomberos rural en La Serena comienza a tomar forma. La iniciativa —impulsada desde marzo por la diputada Nathalie Castillo, la consejera regional Valeria Chacana en conjunto al Cuerpo de Bomberos de la ciudad y la Unión Comunal de Adultos Mayores Rurales (UCAM)— busca dar respuesta a una demanda histó-

rica de las comunidades de la Ruta 41 y sectores aledaños, donde la lejanía de la urbe dificulta una atención oportuna ante emergencias.

Durante la primera reunión de la mesa de trabajo llevada a cabo el 14 de marzo, José Torres, presidente de la UCAM, expuso las principales preocupaciones: «En nuestra localidad las construcciones son, en su mayoría, de puro material ligero. Entonces, cuando hay incen-

dios, los bomberos llegan para apagar las cenizas», relató.

En este contexto, uno de los avances más concretos ha sido la donación de un carro forestal 4x4 por parte de Bomberos del Sur, lo que permitirá enfrentar emergencias en zonas de difícil acceso,

según informó la Consejera Regional, Valeria Chacana.

Además, ya se inició el proceso de captación de voluntarios. «El recurso humano es fundamental. No solo necesitamos infraestructura para el cuartel, sino también voluntarios que cumplan un rol

clave. En la reunión realizada en terreno el viernes, varios vecinos manifestaron su disposición a capacitarse», agregó Chacana. Según la normativa vigente, se requieren al menos 20 voluntarios para establecer legalmente un cuartel.

